



Indagan si la maestra pagaba a cártel rival

Crimen en Veracruz.

El CJNG y del Golfo se disputan el cobro de piso a taxistas en varios municipios del estado

REDACCIÓN
CIUDAD DE MÉXICO

Autoridades federales y locales investigan si Irma Hernández, maestra y taxista jubilada, privada de la libertad y asesinada en el norte de Veracruz por un grupo armado, pagó cuotas a integrantes de la agrupación rival, es decir, al CJNG, y no a la escisión del cártel del Golfo en esa entidad.

De acuerdo con las investigaciones, el cártel Jalisco y una facción del cártel del Golfo, Grupo Sombra, se están disputando el cobro de piso de varios comercios, así como el gremio de taxistas, en varios municipios.

En redes sociales se difundió un video, donde se observaba a la docente arrodillada y rodeada por sujetos armados con los rostros cubiertos, quienes la obligaron a pedir a sus compañeros taxistas pagar la cuota a la Mafia Veracruzana, la cual forma parte del Grupo Sombra.

La fiscalía estatal identificó la célula de Fuerzas Especiales Grupo Sombra-Mafia Veracruzana (FEGS-CMV), bajo el mando de *El Tauro*, jefe de sicarios en el municipio de Álamo Temapache, como el encargado de recibir el dinero de las cuotas a taxistas.

El Grupo Sombra se expandió durante la administración del morenista Cuitláhuac García Jiménez, pues de tener presencia



Autoridades destruyeron 23 vehículos con blindaje artesanal en Tamaulipas. ESPECIAL

en dos municipios pasó a más de 50 de los 212 de Veracruz.

Esa agrupación nació como una escisión del cártel del Golfo. Se ha ido fragmentando en células y utiliza diferentes nombres como "Fuerzas Especiales Grupo Sombra", "Grupo de Reacción Inmediata Sombra", "Grupo Operativo Sombra" y el más reciente "Mafia Veracruzana".

Operativo contra monstruos

La Fiscalía General de la República destruyó 23 vehículos con blindaje artesanal de los denominados *monstruos*, los cuales fueron asegurados durante operativos de la Secretaría de la Defensa Nacio-



Fueron asegurados tras enfrentamientos. ESPECIAL

nal (Defensa) y la Guardia Estatal de Tamaulipas, en acciones contra la delincuencia.

La fiscalía señaló que los vehículos están relacionados con diversos eventos que se registraron en la entidad y que presuntamente eran utilizados por integrantes del crimen organizado.

Es de mencionar que, en junio pasado, la FGR destruyó 15 vehículos con blindaje artesanal, mismos que fueron asegurados por el Ejército y autoridades estatales durante operativos y enfrentamientos en esa entidad con diversas organizaciones criminales. ■

Con información de: Rubén Mosso